
 
 

Protokollauszug 
aus der 

47. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung der Stadtverordnetenversamm-
lung der Landeshauptstadt Potsdam  

vom 19.09.2012 

 
öffentlich 
Top 9.14 Radweg Friedrich-Engels-Straße 

12/SVV/0599 
an Gremium überwiesen 

 
Die Vorlage wird vom Stadtverordneten Jäkel namens der Fraktion DIE LINKE eingebracht und 
anschließend (entsprechend der Empfehlung des Ältestenrates) ohne Debatte in den Aus-
schuss für Stadtentwicklung und Bauen überwiesen. 
Beschlussvorschlag: 
Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen: 
 
Der Oberbürgermeister wird beauftragt, den kürzlich entfernten separaten Radweg neben der 
Friedrich-Engels-Straße in stadtauswärtiger Richtung zwischen Schlaatzweg und Abzweig Nu-
thestraße wieder herstellen zu lassen. Zur Förderung des Radverkehrs sind insbesondere an 
stark befahrenen Straßen alle sinnvollen Möglichkeiten für gesonderte und nur Radfahrern ge-
widmete Verkehrsflächen auszuschöpfen, bevor Radfahrer auf die Fahrbahnen von Straßen ge-
drängt werden. 
Über die eingeleiteten Maßnahmen ist die Stadtverordnetenversammlung in ihrer Sitzung im No-
vember 2012 zu informieren. 
 
 
 

 


